

les êtres, au moment de la mort, endurent des souffrances qu'il est difficile de supporter; c'est pourquoi nous savons que la mort est une souffrance. »

Le Buddha reprit : « Ainsi, bien que présentement vous ne soyez pas mort, vous savez cependant que la mort est une souffrance. Or, moi j'ai vu que tous les Buddhas des dix régions étaient affranchis de la naissance et de la mort, et c'est pourquoi je sais que le Nirvâna est un état de félicité constante ».

Aussitôt, ces cinq cents brahmanes sentirent leur cœur s'ouvrir et leur intelligence se dénouer; ils demandèrent à recevoir les cinq défenses et aperçurent la sagesse de Srotâpanna; ils se rassirent alors comme auparavant; le Buddha leur dit : « Vous tous, écoutez bien; je vais maintenant vous exposer toutes sortes d'apologues. »